

Thais
3*1

Envi d'élire « La fille des manifs »

Barbara, 17ans est une lycéenne qui étudie dans un lycée professionnel de cuisine, mais elle est avant tout la porte-parole de jeunes qui se battent pour l'écologie. Elle se retrouve face à des choix et en assume les conséquences.

J'ai pris plaisir à lire ce livre car Barbara a beaucoup d'audace et fait des choses que je n'oserais pas faire à son âge, comme par exemple prendre la parole devant les médias ou devant des centaines de personnes.

Barbara fait aussi face au cyber-harcèlement qui est une chose abominable. J'admire avant tout, son courage et sa façon de réagir face à celui-ci.

De plus très peu de personnes la soutiennent parce qu'elle est métisse et que c'est une femme. En revanche, elle n'abandonne pas son projet et continue de se battre en participant à des manifestations.



Le fait qu'Isabelle Collombat ait décidé de parler de trois sujets importants comme l'écologie, la femme et aussi le deuil, met en valeur ce roman. Il est aussi intéressant car il montre la cruauté des gens et prouve qu'il faut s'accrocher à ses rêves quoi qu'il arrive. Pour finir, ce roman met réellement en lumière la réalité de la vie.



